



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# UCR y UNESCO unen esfuerzos para preparar congreso

14 AGO 2009



El convenio fue suscrito por Andrew Radolf, representante oficial de la UNESCO para Centroamérica y Panamá y la Vicerrectora de Docencia, Libia Herrero. Los acompañó Eleonora Badilla Saxe, directora del Centro de Evaluación Académica (foto Luis Alvarado)

Con el fin de sumar esfuerzos en la convocatoria del [IV Congreso Internacional de Transdisciplinariedad, Complejidad y Ecoinformación](#), que se realizará en la Institución del 22 al 29 de febrero del 2010, la Universidad de Costa Rica y la Oficina Regional de la UNESCO, suscribieron un convenio.

El acuerdo fue firmado por la Dra. Libia Herrero Uribe, Vicerrectora de Docencia, en representación de la Rectora Yamileth González García y Andrew Radolf, representante oficial de la UNESCO para Centroamérica y Panamá.

En esta oportunidad Raldof manifestó que los temas a tratar en el congreso son de particular importancia para hacer frente a los retos de la uniformización cultural, así como a desafíos medioambientales, sociales, laborales y económicos, que se van perfilando con mayor fuerza en el presente siglo.

Entre otras cosas, el acuerdo permitirá ampliar la convocatoria de este foro a la región centroamericana y atraer expertos internacionales al congreso. Asimismo, se espera que a raíz de la firma del convenio se pueda desarrollar en la UCR una Cátedra UNESCO sobre la principal temática del congreso y la publicación conjunta de memorias y otros documentos.

De acuerdo con Raldof, la UNESCO está muy interesada en los proyectos a desarrollar como resultados del congreso pues serán una manera de brindar “nuevas perspectivas sobre nuevas realidades que afectan todas las esferas en lo personal y la convivencia humana”.



Tanto la UCR como la UNESCO pretenden desarrollar una serie de iniciativas con los resultados que se obtengan en el Congreso (foto Luis Alvarado)

---

### **Para todas las disciplinas**

Las premisas del Congreso están relacionadas con la importancia actual de la mirada transdisciplinar, la interrelación de los saberes y la inclusión de las nuevas tecnologías al abordar la investigación, la innovación, la formación y la evaluación educativa.

La actividad pretende ir más allá de los conocimientos fragmentados de las disciplinas y de esta manera potenciar la mutua colaboración. Es por ello que la actividad no está adscrita a una facultad o escuela, su particularidad transdisciplinaria lo convierte en un evento de y para todas las áreas académicas.

En este IV Congreso de Transdisciplinaria también participarán la Universidad Nacional, el Instituto Tecnológico de Costa Rica, la Universidad Estatal a Distancia, la

Universidad Earth, la Universidad La Salle, la Universidad de Barcelona y la Universidad Católica de Brasilia.

Como parte de las actividades preparatorias para este congreso, la Universidad de Costa Rica ofrece mensualmente los Conversatorios sobre Pensamiento Complejo y están abiertos los Talleres sobre Organizaciones del Siglo XXI.

[Natalia Suárez Calderón.](#)

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

[nancy.suarez@ucr.ac.cr](mailto:nancy.suarez@ucr.ac.cr)